
 

 

京都府
き ょ う と ふ

の 「緊急
きんきゅう

事態
じ た い

」は 終わりました
お     

。 

これからも 病気
び ょ う き

に ならないために 気
き

をつけること 
 

 

 

 

 

 

 

2月
が つ

26日
に ち

 

京都府
き ょ う と ふ

 

  

 

１ 京都府
きょうとふ

の 「緊急
きんきゅう

事態
じ た い

」は 終
お

わりました。 

これからも 病気
びょうき

に ならないために 気
き

をつけること 

２ 病気
びょうき

が もう一度
い ち ど

 増える
ふ   

ことを 防
ふせ

ぐために！ 

（１）レストラン
れ す と ら ん

・バー
ば ー

・カラオケボックス
か ら お け ぼ っ く す

などの 店
みせ

の みなさまへ 

（２）大学
だいがく

の みなさまへ 

（３）年
とし

を とった人
ひと

の 世話
せ わ

を するところの みなさまへ 

３ 一人
ひ と り

ひとりが うつらない うつさない 行動
こうどう

を してください！ 

（１）飛沫
ひ ま つ

感染
かんせん

しないように 特
とく

に 気
き

をつけること 

（２）食べたり
た    

 飲んだり
の    

するときに 感染
かんせん

しないように 特
とく

に 気
き

をつけること 

（３）春
はる

からの 新しい
あたら   

生活
せいかつ

に ついて 

 



 

 

 

 

2021年
ねん

1月
がつ

12日
にち

に 京都府
きょうとふ

が 決めた
き   

 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

の 取り組み
と  く  

を 2月
がつ

28日
にち

で 終わ
お  

りにします。

新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

を これ以上
いじょう

 広
ひろ

げないために 3月
がつ

1日
にち

0時
じ

～3月
がつ

14日
にち

24時
じ

までの間
あいだ

は 下
した

の

ことを お願
ねが

いします。 

１ 期間
き か ん

 2021年
ねん

3月
がつ

1日
にち

から 3月
がつ

14日
にち

まで 

２ 国
くに

の法律
ほうりつ

<特措法
とくそほう

第
だい

２４条
じょう

第
だい

９項
こう

〉に 合
あ

わせた お願
ねが

い 

（１）できるだけ 家
いえ

にいてください。  

・昼間
ひ る ま

でも どうしても 行
い

かなければ いけない 用事
よ う じ

 以外
い が い

は できるだけ 家
いえ

に いてくだ

さい。 

（２）レストラン
れ す と ら ん

などへ 店
みせ

を 開けて
あ   

いる 時間
じ か ん

を 短く
みじか 

してもらう お願
 ね が

い 

①お願い
ね が  

する 地域
ち い き

・期間
き か ん

 

・京都市
きょうとし

        2021年
ねん

3月
がつ

1日
にち

0時
じ

から 3月
がつ

14日
にち

24時
じ

まで 

・京都市
きょうとし

以外
い が い

の 地域
ち い き

  2021年
ねん

3月
がつ

1日
にち

0時
じ

から 3月
がつ

 7日
にち

24時
じ

まで 

②お願
ねが

いすること 

レストラン
れ す と ら ん

・バー
ば ー

・カラオケボックス
か ら お け ぼ っ く す

などで 食品
しょくひん

衛生法
えいせいほう

 < =飲み物
の  も の

や 食べ物
た  も の

を あつか

う ための 法律
ほうりつ

>の 許可
き ょ か

を 取
と

っている 店
みせ

は 午後
ご ご

9
 

時
じ

までに 閉める
し   

ように お願
 ね が

いしま

す。（お酒
さけ

を 出す
だ  

のは 午前
ご ぜ ん

11時
じ

から 午後
ご ご

8
 

時
じ

まで） 

＊泊まる
と   

人
ひと

が 多い
お お  

 ネットカフェ
ね っ と か ふ ぇ

・マンガ
ま ん が

喫茶
き っ さ

などは この 制限
せいげん

を お願
 ね が

いしません 
 

協 力
きょうりょく

した店
みせ

は お金
 か ね

が もらえます 

対 象
たいしょう

となる 店
みせ

や 建物
たてもの

 など お願い
ね が

する 内容
ないよう

 

【飲食店
いんしょくてん

】 

レストラン
れ す と ら ん

（居酒屋
い ざ か や

を含
ふく

む）、カフェなど（配達
はいたつ

・

家
いえ

に 持って
も   

 帰る
か え  

は 制限
せいげん

が ありません） 

【遊興
ゆうきょう

施設
し せ つ

】 

バー
ば ー

、カラオケボックス
か ら お け ぼ っ く す

などで、食 品
しょくひん

衛生法
えいせいほう

の 

許可
き ょ か

が ある店
みせ

 

店
みせ

を 開
あ

ける時間
じ か ん

を 短
みじか

く してください。 

午前
ご ぜ ん

5時
じ

～午後
ご ご

9時
じ

までに してください。 

お酒
さけ

を出す
だ  

のは、午前
ご ぜ ん

11時
じ

～午後
ご ご

８時
 じ

 

店
みせ

が もらえるお金
 か ね

 開
あ

けている時間
じ か ん

を 短く
みじか 

 したら ひとつの店
みせ

に 1日
にち

 40,000円
えん

  

 （定休日
ていきゅうび

＜ =決まった
き    

 休み
や す  

の日
ひ

 >は 数えません
かぞ        

） 

１ 京都府
き ょ う と ふ

の 「緊急
きんきゅう

事態
じ た い

」は 終
お

わりました。 

これからも 病気
び ょ う き

に ならないために 気
き

をつけること 



（３）イベント
い べ ん と

を 行う
おこな 

ときの お願
ねが

い 

イベント
い べ ん と

を する人
ひと

への お願い
 ね が  

 

① 参加
さ ん か

できる 人数
にんずう

 5,000人
にん

までか 建物
たてもの

に 入れる
い   

のは 人数
にんずう

の 50％以内
い な い

で 10,000人
にん

以内
い な い

 

※参加者
さんかしゃ

が 大きな
お お   

声
こえ

を 出さない
だ    

場合
ば あ い

：100％ （参加
さ ん か

できる 人数
にんずう

を 決
き

めているの

は 3月
がつ

31日
にち

まで） 

② 終わる
お   

時間
じ か ん

 午後
ご ご

9時
じ

まで 

③ イベントを する前
まえ

の 相談
そうだん

 全国
ぜんこく

から 多く
お お  

の人
ひと

が 来る
く  

ような イベント
い べ ん と

や 参加者
さんかしゃ

が 1,000人
にん

以上
いじょう

の イベント
い べ ん と

を するときは する前
まえ

に 

京都府
きょうとふ

の 相談
そうだん

窓口
まどぐち

へ 相談
そうだん

してください。 

（４）仕事
し ご と

へ 行
い

くこと 

・「会社
かいしゃ

へ 行って
い   

 仕事
し ご と

を する人
ひと

の 数
かず

を 70%減らす
へ   

こと」を 目標
もくひょう

に します。テレワー
て れ わ ー

ク
く

を するように します。会社で 仕事を するときは 人
ひと

が 少なく
すく    

 なるように 会社
かいしゃ

に 

行く
い  

日
ひ

や 時間
じ か ん

を 変
か

えてください。また できるだけ 自転車
じてんしゃ

などを 使
つか

ってください。 

・むずかしい 場合
ば あ い

は 休み
や す  

を 別
べつ

の日
ひ

に したり 自分
じ ぶ ん

で 休み
や す  

を 取る
と  

など して 会社
かいしゃ

で 人
ひと

が 多
おお

く ならないように してください。 

 



 

（１）レストラン
れ す と ら ん

・バー
ば ー

・カラオケボックス
か ら お け ぼ っ く す

などの 店
みせ

の みなさまへ 

・アクリル板
あ く り る ば ん

を 置
お

くことや しっかりと 飛沫
ひ ま つ

*が おきないように する 

* 飛沫
ひ ま つ

< =会話
か い わ

や 咳
せき

や くしゃみを すると 口
くち

から 細かい
こま   

 つばや 鼻水
はなみず

などが 

飛びます
と び ま す

。これを 飛沫
ひ ま つ

と 言
い

います。> 

・空気
く う き

の 入れ替え
い  か  

や テーブル
て ー ぶ る

の 間
あいだ

を 広く
ひ ろ  

するなど ガイドライン
が い ど ら い ん

を しっかり 守る
ま も  

 

＜店
みせ

に 行く
い  

人
ひと

へ＞ 

・食べる
た   

前
まえ

と 店
みせ

から 出る
で  

ときに 手
て

や 指
ゆび

を 消毒
しょうどく

する 

・大きな
おお    

声
こえ

を ださない 話
はなし

を するときは マスク
ま す く

を する 

・4人
にん

より 少ない
す く   

人数
にんずう

で 2
 

時間
じ か ん

までに 終わる
お   

（一緒
いっしょ

に 住んで
す   

いる 家族
か ぞ く

・人
ひと

とは 4人
にん

より 多くて
おお    

も 良い
よ  

） 

 

（２）大学
だいがく

の みなさまへ 

・卒業式
そつぎょうしき

と 入学式
にゅうがくしき

は 分けて
わ   

 するか オンライン
お ん ら い ん

で   会場
かいじょう

へ 行くのは 本人
ほんにん

だけ 

・新しく
あたら   

 学校
がっこう

に 入る
は い  

人
ひと

や 遠く
とお  

の 家
いえ

に 帰って
かえ    

いた人
ひと

が 京都
きょうと

へ 来る
く  

ときは 2

週間前
しゅうかんまえ

から 身体
か ら だ

の様子
よ う す

を 必ず
かなら 

 注意
ちゅうい

する 

・病気
びょうき

の人
ひと

が いたら 保健
ほ け ん

センター
せ ん た ー

などが 調査
ちょうさ

を します 

・学生
がくせい

が 住んで
す   

いるところや クラブ
く ら ぶ

活動
かつどう

で 病気
びょうき

を 広げ
ひろ  

ないために していることを 

決まった
き    

時
とき

に 調
しら

べます 

＜学生
がくせい

の みなさまへ＞ 

・食べたり
た    

 飲んだり
の    

 すること（先生
せんせい

への お礼
 れ い

の 会
かい

や 卒業
そつぎょう

の お祝い
 い わ  

の 会
かい

）と 

卒業前
そつぎょうまえ

の 旅行
りょこう

は やめる 

 

（３）年
とし

を とった人
ひと

の 世話
せ わ

を するところの みなさまへ 

・しばらくは 病院
びょういん

や 年
とし

を とった人
ひと

の 世話
せ わ

を するところの 家族
か ぞ く

に 会い
あ  

に 行
い

かな

いで ください 

＜働いて
はたら   

いる人
ひと

・使って
つか    

いる人
ひと

・仕事
し ご と

で 行く
い  

人
ひと

＞ 

・新しい
あたら   

 生活
せいかつ

様式
ようしき

を 守って
まも    

 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ように 特
とく

に 気
き

をつける 

  

２ 病気
び ょ う き

が もう一度
  い ち ど

 増える
ふ   

ことを 防
ふ せ

ぐために！ 



*飛沫
ひまつ

感 染
かんせん

＜ ＝会話
かいわ

や 咳
せき

や くしゃみを すると 口
くち

から 細かい
こ ま   

 つばや 鼻水
はなみず

などが 飛
と

びます。これを 飛沫
ひまつ

と 言います
い    

。ウイルス
う い る す

の 入った
はい   

  飛沫
ひまつ

が 目
め

・鼻
はな

・

喉
のど

から 入って
はい   

 感染
かんせん

することが 飛沫
ひまつ

感染
かんせん

です。＞  

（１）飛沫
ひ ま つ

感染
か ん せ ん

しないように 特
と く

に 気
き

をつけること 

⚫ 話
はなし

を するときは 必ず
か な ら  

 マスク
ま す く

を しましょう！ 
 

（２）食べたり
た    

 飲んだり
の    

するときに 感染
かんせん

しないように 特
とく

に 気
き

を 

つけること 

⚫ 店
みせ

で 食事
しょくじ

をするときは １人
ひ と り

で 食べる
た   

「個食
こしょく

」 話し
は な  

を しないで 食べる
た   

「黙食
もくしょく

」に 協 力
きょうりょく

して ください。 

⚫ みんなで 集まって
あつ     

 店
みせ

で 食べる
た   

ことと 家族
か ぞ く

や いつも 一緒
いっしょ

にいる人
ひと

 

以外
い が い

でする ホームパーティー
ほ ー む ぱ ー て ぃ ー

は できるだけ しないでください。 

 

（３）春
はる

からの 新しい
あたら   

生活
せいかつ

に ついて 

⚫ ３月
がつ

から ４月
がつ

にする お別れ
わ か  

会
かい

・歓迎会
かんげいかい

・花
はな

を見ながら
み    

の 食事会
しょくじかい

は し

ないでください。外
そと

で イベント
い べ ん と

を するときなども 特
とく

に 気
き

をつけて 

ください。 
 

病気
び ょ う き

になる 原因
げ ん い ん

は 飛沫
ひ ま つ

感染
か ん せ ん

*が 多
お お

いです。 

ウイルス
う い る す

は 鼻
は な

と口
く ち

から 入る
は い  

ことが 多い
お お  

です 

３ 一人
ひ と り

ひとりが うつらない うつさない 行動
こ う ど う

を  

してください！ 


